

Ecopetrol mejora vías en Vereda Batería Churuyaco

20 octubre, 2020 por MiPutumayo

Google



Ecopetrol realizó el mantenimiento de tres kilómetros de vía, que utilizan a diario cerca de 80 familias de la vereda Batería Churuyaco, en el municipio de Orito.

Los trabajos, que se desarrollaron en los sectores de Churuyaco, La Estrella, La Pedroza y Las Palmeras, facilitarán la comunicación terrestre de los habitantes del sector y la comercialización de sus productos agrícolas.

Edilma Irida, habitante de la vereda Batería Churuyaco 1 señaló que gracias a este mejoramiento vial podrá sacar sus productos para comercializarlos con mayor facilidad. "Yo cultivo cacao, pimienta, arroz, plátano y yuca, y me beneficio mucho de esta vía", dijo.

"Muy agradecidos porque esto antes era un pantano que era muy difícil para sacar los productos y ahora gracias a esta obra es más fácil sacar los productos al mercado", explicó Claudia Portilla habitante del sector.

Publimayo

Por su parte, Mauricio Mora, jefe de Entorno de la Gerencia de Operaciones de Desarrollo y Producción Andina de **Ecopetrol** manifestó que la inversión social realizada en esta comunidad permite que cuatro ramales tengan un mantenimiento, para mejorar la movilidad de las familias que habitan en la zona.

"Nuestra presencia y relacionamiento en las regiones, aporta a mejorar las condiciones socioeconómicas y ambientales de los territorios, al desarrollo local, asegurar la viabilidad de los proyectos y consolidar las operaciones", indicó Mora.

Ecopetrol ratifica su compromiso con la región, mediante acciones que se enmarcan en la estrategia de desarrollo sostenible de la Empresa, que busca contribuir con el fortalecimiento, la diversificación de las economías y las actividades productivas de los territorios.

Orito, 20 de octubre de 2020

Google

- Noticias Generales
- Ecopetrol**

Publicaciones



Banquetón Solidario – Hogar San Vicente de Paul (Mocoa)
30 septiembre, 2020

Proyecto Comunicación y Justicia



Periodismo y acceso a la justicia en el Putumayo
17 septiembre, 2020

Publimayo

Publimayo